

# *Le président Díaz-Canel salue le 508e anniversaire de la fondation de Santiago de Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 25 juil (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti et Président de la République, a salué mardi le 508ème anniversaire de la fondation de la ville de Santiago de Cuba,

qui accueillera l'événement central du 70ème anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le chef de l'État a félicité les habitants de cette ville et a affirmé qu'ils sont toujours rebelles, hospitaliers et héroïques.

"Santiago de Cuba a à peine dormi la nuit dernière, célébrant le 508e anniversaire de sa fondation avec des festivités populaires qui avancent également l'arrivée du 26 juillet", a écrit le président, qui est arrivé lundi dans la ville héroïque.

Accompagné de Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de Cuba, et de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Díaz-Canel a visité les travaux de construction réalisés dans la province pour célébrer le 26 juillet, jour de la rébellion nationale.

L'inauguration de plusieurs investissements réhabilités d'intérêt social et les traditionnelles fêtes populaires pour l'anniversaire de la fondation de la ville (1515) ont caractérisé les derniers jours, commémorant les deux anniversaires (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/329450-le-president-diaz-canel-salue-le-508e-anniversaire-de-la-fondation-de-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**